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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze 3 

horas e três minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da 4 

Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Elói de 6 

Andrade Junior, Francisco Vieira de Oliveira, Rodrigo Soares Semente, Valquíria 7 

Melo Souza Correia, Ciro José Jardim de Figueiredo, Luís Henrique Gonçalves 8 

Costa, Akynara Aglaé Rodrigues Santos da Silva Bulamarque, Priscila da Cunha 9 

Jácome Vidal, Stefeson Bezerra de Melo e Alessandra Miranda Mendes Soares, 10 

totalizando doze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta sexta 11 

Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi convocada 12 

pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 13 

177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a presidente afirmou que não recebeu 14 

justificativas de ausências. A diretora, Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e 15 

colocou a pauta em discussão. Não houve discussões, então a professora apresentou 16 

e colocou em votação, em bloco, os seguintes pedidos de inclusão de pontos de pauta: 17 

QUARTO PONTO - Apreciação e Deliberação sobre minuta de Resolução que trata 18 

da alteração do artigo 5º da Resolução nº 52, de 25 de outubro de 2021, do Consepe 19 

da Ufersa; QUINTO PONTO Apreciação e deliberação sobre perfil da vaga da 20 

Matemática para professor efetivo; e SEXTO PONTO - Apreciação e Deliberação 21 

sobre processo de remoção interna para o Campus Angicos, formulado pela servidora 22 

Docente Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto. Os pedidos de inclusão foram 23 

colocados em votação junto com a pauta, sendo aprovados por unanimidade. Depois 24 

de aprovada a pauta, deu-se início ao PRIMEIRO PONTO: apreciação e deliberação 25 

sobre as atas da 5ª Reunião Ordinária e da 9ª Reunião Extraordinária do Conselho de 26 

Centro de Angicos de 2023. Neste ponto, houve um equívoco no e-mail da 27 

convocação, onde se ler 4ª Reunião Ordinária, leia-se 5ª Reunião Ordinária, portanto, 28 
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nesta reunião foram apreciadas a ata da 5ª reunião ordinária e da 9ª reunião 29 

extraordinária e não a da 4ª reunião ordinária. Não houve discussões, então as atas 30 

foram colocada em votação e aprovadas com seis votos favoráveis e três abstenções. 31 

SEGUNDO PONTO: apreciação e deliberação sobre licença para capacitação do 32 

servidor docente LUCAS AMBRÓSIO BEZERRA DE OLIVEIRA. Não houve 33 

discussões, então o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 34 

TERCEIRO PONTO: apreciação e deliberação sobre a pauta da 8ª Reunião Ordinária 35 

de 2023 do CONSEPE, que ocorrerá no dia 18 de outubro de 2023, às 8 horas e 30 36 

minutos, e será realizada de forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: 37 

Primeiro Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre a ata da 7ª reunião 38 

ordinária de 2023.  Não houve discussões e ao colocar em votação, a ata foi aprovada 39 

com quatro votos favoráveis e seis abstenções. Segundo Ponto do CONSEPE: 40 

apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, 41 

de renovações de afastamento de servidores docentes. Também não houve 42 

discussões e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com seis votos favoráveis 43 

e quatro abstenções. Terceiro Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre 44 

Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCC's, encaminhados através do 45 

Memorando Eletrônico n° 4/2023, de 11 de outubro de 2023, da Pró-reitoria de 46 

Graduação – Prograd. Sem discussões, o ponto foi colocado em votação e aprovado 47 

com cinco votos favoráveis e quatro abstenções. Quarto Ponto do CONSEPE: 48 

apreciação e deliberação acerca do perfil da vaga código n° 0933492, conforme 49 

Processo nº 23091.019781/2022-82. O professor Rafael da Costa Ferreira explicou 50 

que a vaga em referência pertencia a professora Sâmea Valensca. Ao colocar em 51 

votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. Quinto Ponto do CONSEPE: 52 

apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-53 

graduação lato sensu: Especialização em Programa de Aprimoramento Profissional 54 

(PAP) em Clínica Médica, Cirúrgica e Patologia de Grandes Animais, conforme 55 

processo nº 23091.011963/2023-93. Sem discussões, o ponto foi colocado em 56 

votação e foi aprovado por unanimidade. Encerrada a pauta do CONSEPE, este 57 
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conselho retornou à pauta interna com o QUARTO PONTO: apreciação e deliberação 58 

sobre minuta de Resolução que trata da alteração do artigo 5º da Resolução nº 52, de 59 

25 de outubro de 2021, do Consepe da Ufersa. A professora Priscila Jácome da 60 

Cunha Vidal explicou que o ponto se trata dos PGCCs das ações de extensão. Depois 61 

de alguns esclarecimentos, o ponto foi colocado em votação e aprovado por 62 

unanimidade. QUINTO PONTO: apreciação e deliberação sobre perfil da vaga da 63 

Matemática para professor efetivo. O professor Tarcísio Eloi de Andrade Junior 64 

explicou que o departamento de Ciências Exatas e Tecnologias da Informação – 65 

DCETI teria dois códigos de vagas e que o referido código estaria destinado a área 66 

de matemática para preencher a vaga deixada pelo professor Ricardo Braz. Depois 67 

de algumas discussões, o ponto foi colocado em votação e aprovado por 68 

unanimidade. Com a aprovação do quinto ponto, este conselho de centro validou a 69 

decisão do DCETI.  SEXTO PONTO: apreciação e deliberação sobre processo de 70 

remoção interna para o Campus Angicos, formulado pela servidora Docente Erica 71 

Natasche de Medeiros Gurgel Pinto. O professor Rafael da Costa Ferreira explicou 72 

que o perfil da candidata não se encaixaria para a vaga, então o departamento definiu 73 

que foi necessário alterar o perfil, nesse caso, o pedido de remoção foi indeferido, 74 

possibilitando que outros candidatos pudesse concorrer, inclusive a candidata que 75 

teve seu pedido indeferido pelo departamento de Engenharias - DENGE. Nesse caso, 76 

o perfil aprovado pela assembleia departamental seria mais amplo, possibilitando 77 

assim que vários outros candidatos concorram. Também foi explicado que o ponto 78 

estaria sendo discutido o pedido de remoção da docente e ao mesmo tempo, 79 

deliberando sobre a alteração do perfil. Este ponto foi colocado em votação para 80 

validar a decisão do DENGE de indeferimento do pedido de remoção da professora e 81 

alterar o novo perfil para lançar outro edital de remoção interna. Ao colocar em votação 82 

a validação da deliberação do DENGE neste conselho, o ponto foi aprovado por 83 

unanimidade. SÉTIMO PONTO: outras ocorrências. A professora Jacimara Villar 84 

Forbeloni falou que recebeu um memorando sobre o fim do mandato dos representes 85 

do CMA no CONSEPE, mas não haveria necessidade da alteração pois os atuais 86 
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representantes não chegou ao tempo de término de mandato, portanto vai ser enviado 87 

um memorando respondendo o pedido dizendo que não há necessidade de alteração. 88 

A presidente do Conselho também falou sobre a questão dos horários dos ônibus, 89 

afirmando que, após reunião com o setor de transporte e a participação de 90 

representantes do DCE, optou-se pela alteração nos horários, no final da tarde foi 91 

retirado um horário antes das dezoito horas, permanecendo apenas o próprio horário 92 

das dezoito horas e no final da noite também foi retirado uma rota do horário antes da 93 

última rota, permanecendo apenas a rota de saída das vinte e duas horas e trinta 94 

minutos do Campus. A alteração dos horários é uma experiência para sanar as 95 

reclamações dos docentes quanto ao início e término das aulas, pois os estudantes 96 

alegam chegar atrasados por conta dos horários do ônibus circular. Ao mesmo tempo, 97 

a professora Jacimara Villar Forbeloni pediu para que fosse informada sobre 98 

reclamações do horários e se no formato atual estaria adequada. O professor Rodrigo 99 

Soares Semente pediu para intensificar a divulgação dos novos horários do coletivo, 100 

mas foi esclarecido que o DCE quem ficou responsável pela divulgação. O professor 101 

Stefeson Bezerra de Melo questionou sobre o memorando solicitando os novos 102 

membros do CMA no CONSEPE e sobre os horários do circulares. As dúvidas do 103 

professor foram esclarecidas pela presidente do CMA. O conselheiro Rodrigo Soares 104 

Semente informou que recebeu um pedido de informação ao cidadão – SID 105 

perguntando o que significaria Geek do evento EpicGeek. A diretora do Campus 106 

informou que é muito importante cumprir os prazos dessas solicitações. Após o 107 

cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do Centro 108 

Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada 109 

a reunião, às quinze horas e cinquenta e dois minutos do presente dia e agradeceu a 110 

presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, doze conselheiras e 111 

conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, 112 

matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada 113 

pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os 114 

fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 115 
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Diretora do Campus Angicos 118 
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